
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO LICEO ARTISTICO DI BRERA 

Martedì 29 giugno 2021 

Il giorno martedì 29 giugno 2021 alle ore 19 si riunisce on line il Consiglio 
di Istituto sulla piattaforma Team di Office 365, con il seguente Ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale precedente 
2. Variazioni 
3. Attuazione programma annuale 2021 
4. Assunzione a bilancio PON 
5. Donazione opera artista Gabriella Ventavoli 6. Varie ed eventuali 

Sono presenti la D.S. D.ssa Emilia Ametrano, la Presidente Arch. Monica 
Laura Pardi, i docenti Proff. Guida Rossella, Maggi Enrica, Sallorenzo 
Lorennzo, Fazio Anna Maria , La Vaccara Filippo, Basello Barbara, 
Figuccia Giuseppe, Mancin Marco, i genitori Signori Malinverno Manuela 
Maria, Genoni Gianluigi, Peluso Salvatore, gli alunni Chiarella Alessia, 
Romano Luca, Trezzi Irene, Verza Alessia, il sig. Valenti Nicola del 
personale Ata, la D.ssa Tornatore (DSGA). 

Verbalizza il prof. La Vaccara Filippo. 
Verificato il numero legale, la Presidente Monica Pardi dichiara aperta la 
seduta. 

Rispetto all’orario di inizio previsto (ore 18) la riunione del Consiglio si 
sposta di un’ora per via del leggero protrarsi di precedenti e non rinviabili 
riunioni che vedono impegnata la DS e altri membri del Consiglio. 
Il sig. Genoni per via di impegni personali, non riesce a stare oltre le 
ore19, abbandona il gruppo poco prima dell’inizio della riunione. Per 
questo motivo risulterà assente. Il sig. Genoni saluta e ringrazia tutti ( è il 
suo ultimo Consiglio come membro dei genitori) per l’esperienza fatta 
assieme. 

Una volta collegati alla riunione tutti i membri del Consiglio si procede 
discutendo i punti all’ODG 

1. Approvazione verbale precedente 

Viene approvato all’unanimità il verbale precedente 

Delibera n. 270 



2. Variazioni 
La DSGA illustra nel dettaglio il Modello F precedentemente inviato al 
Consiglio, soffermandosi in particolare sulla colonna “variazioni”. 
Spiega che tra i fondi che la scuola ha ricevuto ci sono stati, tra gli altri, 
quelli destinati al Diritto allo studio (erogati dal Comune), fondi per 
cancelleria (provenienti dalla Provincia) oltre a proventi da Associazioni 
Culturali per l’utilizzo di locali della Scuola. 
Vengono approvate all’unanimità le Variazioni 

Delibera n. 271 

3. Attuazione programma annuale 2021 

La DSGA illustra nel dettaglio il modello “H bis” precedentemente inviato 
al Consiglio Viene approvato all’unanimità l’attuazione programma 
annuale 2021 

Delibera n. 272 

4. Assunzione a bilancio PON 
La DSGA sottolinea che il punto in questione fa parte del Piano Scuola e 
che comprende diverse attività, compresi i PON. 
La DS spiega che sono stati previsti Corsi di Recupero di Inglese e 
Matematica, oltre ad attività di prosecuzione e completamento di opere di 
decorazione murale in esterno presso enti convenzionati per il PCTO 
(attività interrotte causa pandemia). 
Durante il consiglio precedente - continua la DS - erano già state elencate 
a grandi linee le attività proposte dal collegio dei docenti. 
Tra i vari progetti quello del prof. Mancin, LABORATORIO DI FISICA, 
che il docente stesso illustra condividendo in schermo i documenti da lui 
preparati, anche se ancora in fare di ultime definizioni. 

Viene approvata all’unanimità l’Assunzione a bilancio PON 

Delibera n. 273 

5. Donazione opera artista Gabriella Ventavoli 
La DSinforma che l’artista Gabriella Ventavoli ha voluto donare alla 
collezione del Liceo di Brera una sua grande opera pittorica (160 x 400 
cm.) dal titolo La Pandemia, eseguita nell’anno 2021. 



Viene approvata all’unanimità la Donazione opera artista Gabriella 
Ventavoli 

Delibera n. 274 

6. Approvazione delibere odierne 
Vengono lette e approvate all’unanimità le delibere odierne Delibera 
275 

7. Varie ed eventuali 
Lo studente Romano, riprendendo un argomento dell’ultimo Consiglio sul 
riutilizzo / donazione di computer dismessi ad una azienda (nel caso la 
scuola ne acquistasse di nuovi) chiede se ci sono stati passi avanti sul 
punto in questione. 
La DS spiega che l’ultimo periodo è stato particolarmente denso di 
impegni, compresi Scrutini ed Esami di Stato, e che perciò l’argomento 
non è stato ancora attenzionato. 
Tuttavia la DS chiede a Romano di girargli i contatti dell’azienda che 
recepisce l’usato, sottolineando comunque che se non prima avviene 
l’acquisto e l’installazione delle nuove macchine, non è possibile donare i 
vecchi computer. 
La s.ra Malinverno chiede se non fosse possibile pubblicare sul sito della 
Scuola l’opera donata dall’artista Gabriella Ventavoli? 
La DS risponde che si vedrà più avanti, perchè c’è la necessità di 
pubblicare diverse cose sul sito, con la priorità degli elaborati degli 
studenti, per dargli il dovuto risalto. 

Alle ore 20, esauriti tutti gli argomenti, la Presidente dichiara chiusa la 
riunione che, come di consueto, si svolge in un clima di ascolto e 
condivisione. 

É l’occasione per salutarsi prima delle vacanze estive. La DS ringrazia 
sentitamente i genitori che concludono il loro periodo come membri del 
consiglio per il loro importante supporto e augura a tutti delle vacanze 
serene. 


